

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Setelah dilakukan asuhan kebidanan berkesinambungan *Continuity Of Care*, yaitu dimulai pada masa kehamilan, persalinan, nifas, dan neonatus pada Ny. A umur 33 Tahun G3P2AOAH2 Multigravida di PMB Dian Herawati yang dimulai dari tanggal 30 Maret 2021 sampai dengan 05 Mei 2021 maka penulis dapat memberikan kesimpulan sebagai berikut:

1. Asuhan Kehamilan

Asuhan kehamilan ibu hamil yang diberikan pada Ny. A umur 33 tahun multigravida di PMB Dian Herawati Yogyakarta sudah selesai dengan standar pelayanan kebidanan. Semua keluhan yang dialami oleh Ny. A merupakan kehamilan dengan Anemia ringan dengan Hb 10,3gr.

2. Asuhan Persalinan

Asuhan persalinan ibu bersalin pada Ny. A umur 33 tahun di PMB Erni Kumla Dewi Yogyakarta sesuai dengan standar kebidanan, yaitu Ny. A telah dilakukan tindakan proses persalinan secara normal, tanpa ada penyulit saat proses persalinan.

3. Asuhan Nifas

Asuhan kebidanan pada Ny. A umur 33 tahun multigravida di PMB Erni Kumala Dewi Yogyakarta sudah sesuai dengan standar kebidanan, yaitu dilakukan asuhan selama 4 kali, selama kunjungan tekanan darah Ny. A dalam keadaan normal dan tidak terjadi penyulit atau tanda bahaya masanifas.

4. Asuhan Bayi Baru Lahir dan Neonatus pada Ny. A umur 33 tahun multigravida di PMB Erni Kumala Dewi Yogyakarta sesuai dengan standar, yaitu bayi Ny. A dilakukan pemeriksaan BB 3600 gram, PB 50 cm, LK 34 cm, LD 34 cm, LILA 13 cm. Tidak ditemukannya tanda bahayadankelainanbawaanpadabayibarulahir,bayitelahdiberikan

salep mata, suntikan vitamin K dan imunisasi Hb 0. Bayi dilakukan asuhan sebanyak 3 kali yaitu pada tanggal 07 April 2021, 13 April 2021, 26 April 2021. Selama kunjungan tidak ditemukan adanya kelainan, komplikasi, dan tanda bahaya. Bayi akan diberikan ASI secara eksklusif serta kebutuhan ASI tercukupi. Secara keseluruhan penulis telah melakukan asuhan berkesinambungan yang dimulai sejak hamil, bersalin, nifas, BBL, serta memberikan asuhan komplementer sesuai dengan kebutuhan.

B. Saran

1. Bagi Klien Khususnya Ny.A

Diharapkan dengan diberikannya asuhan kebidanan secara berkesinambungan, klien dapat menerapkan asuhan yang telah diberikan dan dapat digunakan untuk mendeteksi adanya penyulit atau tanda bahaya pada masa kehamilan, persalinan, nifas dan bayi baru lahir secara mandiri.

2. Bagi Tenaga Kesehatan Khususnya Bidan di PMB Dian Herawati

Diharapkan dapat mempertahankan mutu pelayanan kesehatan yang dilakukan secara berkesinambungan dan meningkatkan konseling pada semua ibu hamil, bersalin, nifas dan bayi baru lahir, KB dengan sesuai keluhan dan standar kebidanan. Serta mampu memberikan asuhan komplementer pada masa kehamilan, persalinan, nifas dan bayi baru lahir sesuai dengan kebutuhan sehingga dapat menjadi daya tarik klien.

3. Bagi Penulis

Diharapkan bagi penulis dapat mengaplikasikan teori yang diperoleh selama mengikuti perkuliahan dalam rangka menambah pengalaman dan ilmu khususnya asuhan kebidanan pada ibu hamil, bersalin, nifas, dan bayi baru lahir serta keluarga berencana yang berkesinambungan sesuai standar pelayanan kebidanan.

4. Bagi mahasiswa Universitas Jenderal Achmad Yani Yogyakarta

Diharapkan dapat menjadi tambahan referensi untuk meningkatkan kualitas pendidikan atau pembelajaran dari data dasar untuk asuhan

komprehensif selanjutnya bagi mahasiswa dengan penyediaan fasilitas sarana dan prasarana yang mendukung peningkatan kompetensi mahasiswa sehingga mampu memberikan asuhan ketika praktik lahan dan mampu membawa nama baik Universitas Jenderal Achmad Yani Yogyakarta.

UNIVERSITAS JENDERAL ACHMAD YANI
PEPUSTAKAAN
YOGYAKARTA